

Matthieu Forrichon, la bosse des bulles

MIEUX VAUT-IL ÊTRE
UN MAUVAIS TRAILEUR OU
UN BON FAST-HIKER?

“Des bosses et des bulles” est peut-être l’un des sites les plus connus de la blogosphère traileuse francophone.

Matthieu Forrichon y propose sa vision du trail à travers des dessins toujours très bien pensés et souvent très drôles. Si certains demandent une connaissance un rien pointue de l’univers du trail, la plupart sont accessibles à tous. En héros

récurrent, René-Charles, traileur universel

mais unique, capable de transformer un “week-end

choc” en “week-end chocolat” ou de se servir de la piscine de

ses enfants pour sa récupération. Des aventures que vous pourrez

bientôt retrouver sur papier puisque, d’ici à la fin de l’année, Matthieu

Forrichon sortira un livre. Preuve de l’engouement pour ce projet: après un

appel à financement participatif, l’auteur a collecté les 7 000 € nécessaires

en à peine plus d’une journée! **N.G.** desbossesetdesbulles.com

